



はしらもと

(学校HPでも公開しています)



38日間の夏休みが明け、1学期の後半がスタートして1か月が過ぎようとしています。朝夕が少し涼しくなってきたことなどから秋の訪れを感じるようになってきました。子どもたちは夏休みの生活リズムから、学校生活のリズムにスムーズに戻り、元気に学校生活を送ってくれています。また、6年生は目前迫った修学旅行に向け、事前学習に取り組んだり、行動班を決めたりと準備を進めています。

○水泳記録会

7月26日(水)、橋本市・高野町内小学校学童水泳記録会が前畑古川記念プールで開催されました。コロナの影響があり、競技種目などを変更した上で、3年ぶりの開催となりました。

各小学校から集まった270名余りの児童がクロール・平泳ぎ・フリーリレーにチャレンジしました。本校からも5・6年生各5名、計10名が参加し、大変暑い中でしたが自己ベスト更新にチャレンジしました。



○夏休み作品展

8月30日からの3日間、夏休み作品展を開催しました。今年は岡潔数学体験館の工事の関係で、体育館2階に作品展示をしました。作品は絵、書道、工作に理科や社会の自由研究など様々ですが、子どもたちの頑張りがわかる力作ぞろいでした。



○みんな大きくなりました

8月末に今年度2回目の身体測定を行いました(第1回目は4月中旬)。個人差はありますが、全員身長が伸びており、みんなしっかり成長しています。



※各学年の男女別

平均身長は以下の通りです。



	男子	女子
1年生	117.3(2.6)	115.5(2.4)
2年生	126.6(2.2)	122.9(2.4)
3年生	130.3(1.9)	132.9(1.9)
4年生	138.4(1.9)	137.2(2.1)
5年生	138.9(2.1)	141.9(1.8)
6年生	147.7(2.4)	147.2(2.2)

※単位はcm、カッコ内は4月比の伸び

○校区たんけん(3年生)

今回は沓掛・柱本地区に出かけました。ガイドとして森脇さん(本校 学校運営協議会委員長)に同行していただき、馬こかし坂を通り、番所跡、葛城神社などを回りました。紀見峠の歴史や岡潔博士の偉業を教えてください、本校の校歌を作詞された北村氏の家の前で校歌を歌ったりしました。また、地域の方々と交流することもでき、大変有意義な時間を過ごしました。



○ゲストティーチャーによる 出前授業

4年生 福祉学習

障害の特性を知り、必要な配慮ができるようにと、(市)社会福祉協議会の方と実際に聴覚障害をお持ちの方に来校いただきました。手話や筆談、空文字、読話などのコミュニケーション方法があることや、簡単な手話も教えていただきました。デフリンピックについても知ることができました。



6年生 お金に関する学習

(県)金融広報委員会の方から、自分たちが大人になるときは、もっと進んでいるであろうクレジットカードやスマホ決済等の便利のところや気をつけなければいけないこと、社会的なメリットについて教えていただきました。



また、租税教室では税理士の方に来校いただき、税金の種類や仕組みについて教えていただくとともに、納税の大切さと、税金の使われ方に目を向ける必要があることを教えていただきました。



3年生 食育推進授業

学校給食センターの栄養教諭の方に授業をしていただきました。給食が作られ、学校に届くまでをスライドで紹介していただくとともに、食べ物の栄養素は大きく分けて3つあり、バランスよく食べることが大切だと学習しました。また、「残った給食はどうなると思いますか？」との質問から、食品ロスの問題にも触れ、「食べれば栄養、残せばゴミ」という言葉を引用し、「しっかり食べてね!」とお話いただきました。



○10月の行事予定

- 2日(月) 委員会活動
- 5日(木) ALT来校
- 6日(金) 1学期終業式
- 10日(火) 2学期始業式
- 11日(水) 学習到達度調査 4・5年生
- 12日(木) ALT来校
- 18日(水) 陸上記録会 6年生
- 20日(金) バス遠足 1~4年生
- 23日(月) クラブ活動
- 25日(水) ブッキー号来校
- 26日(木) ALT来校
- 26日(木))高野山宿泊体験 5年生
- 27日(金)
- 30日(月) 集金引き落とし日



5・6年生 県政おはなし講座

(県)環境生活部に来校いただき、インターネットやSNSのトラブルについてお話をいただきました。普段何気なく見ているYouTubeやTikTokには、何かしらの年齢制限があること、気をつけておかないと、知らず知らずのうちに、課金などのトラブルに巻き込まれる可能性のあることを教えていただきました。



○学校訪問

9月8日、(県)・(市)教育委員会の指導主事の方に来校いただきました。6年生で研究授業を行うとともに、本校の取組について指導助言をいただきました。



○教育実習生を紹介します

8月28日~9月22日までの4週間、本校卒業生の西川 祥平さんが教育実習にきています。主に3年生のみんなと一緒に勉強したり、遊んだり、元気に取り組んでくれています。実習期間終了まであと少しとなりましたが、よろしくお願いいたします。

